

☒

La Plataforma premió este 20 de septiembre del año 2014 por su labor periodística en favor de la independencia judicial al portal jurídico LAWYERPRESS así como a María Peral, directora de la sección de tribunales de el diario “El Mundo”.

En el curso de dicho acto fue elegida nueva junta directiva de la Plataforma. La presidencia fue asumida por Agustín Azparren, magistrado en excedencia, abogado y exvocal del Consejo General del Poder Judicial. La vicepresidencia recayó sobre Elisa de la Nueva, abogada del Estado, la secretaría general en Jesús Villegas, magistrado, mientras de que la portavocía de hizo cargo Manuel Ruiz de Lara, también magistrado.

En la foto, de izquierda a derecha:

Hans Böck (LAWYERPRESS), Agustín Azparren, Jesús Villegas, María Peral y Manuel Ruiz de Lara.